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الشيقة   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  التقديمية  العروض  على  لكم  جزيلاً  شكرًا 

والمفيدة للغاية. بهذا، سأنتقل إلى موضوعنا الهام المتعلق بالإجراءات القادمة.  وأود أن أتوجه  

الدقائق العشر التي منحوها لمجموعة عمل  الأمن    بالشكر مرة أخرى إلى جورج ولويزا على 

 العام.

 

اللجنة   الحكومية في كندا، وجورج، ممثل  اللجنة الاستشارية  لويزا، ممثل  إلى  الكلمة  وسأترك 

، لطرح ما لديكم.   ICANNالاستشارية الحكومية في سويسرا، وضيوفنا المتحدثين من مؤسسة  

 تفضلي رجاءً. 

 

 

 شكرًا لكم جميعاً.  لويزا بيز: 

 

عكم لويزا بيز ممثل الحكومة الكندية.  أردتُ  سأتأكد فقط من أن بث الفيديو يعمل لدي جيدًا، م

تقديم جدول أعمال سريع يتعلق بالعناصر التي سنراجعها ونناقشها مع زملاء اللجنة الاستشارية  

المتحدث   إلى  ننتقل  ثم  الأخيرة،  التطورات  بشأن  تحديثاً سريعاً  لكم  لذا سنقدم  اليوم،  الحكومية 

ية المجال العالمي الذي سيقدم لنا تحديثاً بشأن  من فريق استراتيج ICANNالضيف من مؤسسة 

مرحلة التصميم التشغيلي للإجراءات القادمة.  نتحول بعد ذلك إلى مناقشة أولية بشأن النطاقات  

العامة المغلقة والتي سأشاركها أيضًا على هذه الشاشة حيث أعرض الرسالة التي شاركتها بينيديتا 

، وبعد ذلك سنتيح الفرصة لمناقشة أي أسئلة وتعليقات  ICANNمن فريق الدعم من مجلس إدارة  

 من أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية. الشريحة التالية رجاءً. 

 

تعليقاً  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  قدمت  معظمكم،  يعلم  كما  الأخيرة،  بالتطورات  يتعلق  فيما 

ول من يونيو من العام الماضي  في الأ   ICANN71جماعياً لمجلس الإدارة للنظر فيه قبل اجتماع  

بعد ذلك في ديسمبر  2021 القادمة، ضمن    ICANN، أطلقت مؤسسة  2021.   الإجراءات 
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يتعلق   فيما  ولكن  العام،  هذا  من  يناير  في  بدأ  قد  العمل  هذا  وكان  التشغيلي،  التصميم  مرحلة 

تحديثاً أكثر   ستقدم  ICANNبالجداول الزمنية لمرحلة التصميم التشغيلي التي نعلم أن مؤسسة  

شمولاً لها، سيستغرق ما يقرب من عشرة أشهر مع ثلاثة أشهر إضافية قبل نظر مجلس إدارة  

ICANN  .الكامل في التقرير النهائي للإجراءات القادمة وكذلك مع مرحلة التصميم التشغيلي 

 

يقة لتحديد  وفي حالة اهتمام أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية بمزيدٍ من التفاصيل، فهناك وث 

النطاق تتعلق بالإجراءات القادمة لعمل مرحلة التصميم التشغيلي، لذا هناك رابط متاح وستركز  

مرحلة التصميم التشغيلي بشكلٍ عام هذه على التأثيرات التشغيلية لقبول توصيات التقرير النهائي  

الجدول الزمني للتنفيذ.   للإجراءات القادمة، كما تنظر في العقبات المحتملة والتكاليف المتوقعة و

،  ICANNوفي النهاية، يتمثل التطور ذي الصلة، والذي سنناقشه مرة أخرى بعد تقديم مؤسسة 

مارس بشأن النطاقات العامة المغلقة    6في    ICANNفي الرسالة التي تلقيناها من مجلس إدارة  

بين اللجنة الاستشارية    ICANNالتي لديها مجموعة محتملة يتم تيسيرها من قبل مجلس إدارة  

 الحكومية والمنظمة الداعمة للأسماء العامة. 

 

الشريحة التالية رجاءً.  في إطار نظرتنا العامة السريعة، سييتم إدراج نحو تسعة مسارات عمل  

الجديدة، وستغطي كل   gTLDفي مرحلة التصميم التشغيلي للإجراءات القادمة لنطاقات مختلفة 

إلى   التشغيلي والأنظمة والأدوات والبائعين وصولاً  المشروع والاستعداد  إدارة  بدءًا من  شيء 

ذلك.  وفي حالة   نحو  أو  القادمة  العشرة  الأشهر  الكثير خلال  تغطية  والموارد وسيتم  التمويل 

شخص بمزيدٍ من التفاصيل، فدائمًا ما تتوافر تحديثات حالية على الموقع الإلكتروني    اهتمام أي

لنطاقات   القادمة  للإجراءات  التشغيلي  التصميم  على    gTLDلمرحلة  العثور  ويمكن  الجديدة، 

الاستشارية   اللجنة  دعم  فريق  إلى  بالإضافة  وجورج  أنا  أحرص  حيث  الشرائح.   في  الرابط 

ى مراقبة أي تحديثات.  وعندما تتُاح التحديثات بشأن أعمال مرحلة التصميم  الحكومية ومنال عل

التشغيلي بخصوص الإجراءات القادمة، سننقلها إلى اللجنة الاستشارية الحكومية، لكن اعتقدنا 

أنه سيكون من الجيد إنشاء مجموعة غير رسمية للجنة الاستشارية الحكومية بشأن الإجراءات  

من وذلك  الاستشارية    القادمة.   اللجنة  مجموعة  داخل  ذات صلة  معلومات  أي  مشاركة  أجل 

إلكترونية تركز على هذه   قائمة مراسلات  المقالم الأول  الرسمية، وستكون في  الحكومية غير 

المناقشات.  ففي حالة اهتمام أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية بأن يكونوا جزءًا من المجموعة  

لكترونية غير الرسمية للجنة الاستشارية الحكومية، فيرجى إخبار بينيديتا  أو قائمة المراسلات الإ
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مع فريق الدعم ويمكن إضافتكم إلى قائمة المراسلات الإلكترونية هذه ونأمل أن نتمكن من إجراء  

مزيد من المناقشات هناك.  ولكن سنعمل دائمًا على تحديث عضوية اللجنة الاستشارية الحكومية  

 انتقلنا إلى الشريحة التالية، رجاءً.  بالكامل.  هلا 

 

كفكرة عن الخطوات التالية التي سنركز عليها، كما ذكرتُ من قبل، لدينا تقييم التصميم التشغيلي  

بعد عشرة أشهر للنظر فيه بالكامل.  بالإضافة إلى ذلك،    ICANNالذي سيجتمع مجلس إدارة  

الكاملة التي تم الحصول عليها نتيجة    أيضًا للنظر في التوصيات  ICANNسيجتمع مجلس إدارة  

وضع سياسة الإجراءات القادمة، فضلاً عن التقرير النهائي، لذا فهذه فرصة للجنة الاستشارية  

الحكومية، لتقديم أي مشورة توافق عليها اللجنة الاستشارية الحكومية إذا لزم الأمر لمجلس إدارة  

ICANNومية ما إذا كانت توافق على التقرير النهائي  ، فيمكن أن تقرر اللجنة الاستشارية الحك

أم لا.  في النهاية، بناءً على قرار مجلس الإدارة، سيتم البدء في تنفيذ السياسات، ونتوقع الحصول  

الجديدة   الجولة  إجراء  المقرر  من  أنه  الحالي  الوقت  في  ويبدو  المنقح،  الطلب  مقدم  دليل  على 

، ولكن لا يزال هناك العديد من الأمور  2024أو    2023المؤقتة لأسماء النطاقات خلال عام  

غير المنجَزة بالتأكيد قبل حدوث ذلك، لكننا نعلم أن هذه المعلومات قد تمت مشاركتها في صفحة  

الجديدة.  بهذا أكون قد انتهيتُ من    gTLDمرحلة التصميم التشغيلي للإجراءات القادمة لنطاقات  

ذا، لذا أعتقد أن معنا كارين من فريق النطاقات العالمية  الجزء الأول من بند جدول الأعمال ه

لتحديد ما إذا كان من الممكن تقديم أي تحديثات متاحة فيما    ICANNوالاستراتيجية في مؤسسة  

 يتعلق بمرحلة التصميم التشغيلي للإجراءات القادمة، شكرًا جزيلاً.  إليك الكلمة. 

 

 

لجنة الاستشارية الحكومية على الدعوة للانضمام إلى هذه الجلسة.  أعتقد  شكرًا لكِ لويزا، وشكرًا ل كارين لينتز:

الأخير كنا نستعد لبدء مرحلة التصميم التشغيلي    ICANNأنه في آخر مرة تحدثنا فيها في اجتماع  

العرض   هذا  في  تحديثاتنا  تتمحور  هذا، حيث  لذا سنركز على  العمل،  مرحلة  في  الآن  ونحن 

 ر.  الشريحة التالية رجاءً. التقديمي حول هذا الأم

 

لقد تحدثتُ عن هذا الأمر أثناء الإحاطة التي أجريناها مع اللجنة الاستشارية الحكومية قبل اجتماع  

ICANN    هذا، ولكن لابد أن نتذكر أنني أعتقد أن سياق مناقشات المجتمع بشأن إضافة نطاقات

المستوى الأعلى الجديدة وبعض الأمور التي تم تكرارها والتأكيد عليها خلال السياسة ومناقشات  
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اللغات   في  تنوع  وجود  من  بالتأكد  يتعلق  فيما  خاصة  والفرص،  بالوصول  المتعلقة  المجتمع 

لنماذج وأنواع مختلفة من نطاقات المستوى الأعلى المتاحة.  حيث تتمحور بعض  والنصوص وا

والقطاع   والشركات  للحكومات  المتاحة  والفرص  والابتكار  المستهلك  اختيار  حول  الأهداف 

وكيف نفكر في    ICANNالخاص.  لذا فدائمًا ما نراعي ذلك فيما يتعلق بكيفية تناسبه مع عمل  

 تجاه الجولة التالية.  الشريحة التالية رجاءً. جوانب مختلفة من عملنا 

 

سأتحدث قليلاً عن عمل مرحلة التصميم التشغيلي وكيف يتم تنظيم ذلك وسأطلب بعد ذلك من  

 زميلي لارس هوفمان التحدث قليلاً عن الافتراضات التي تقود هذا العمل.  الشريحة التالية. 

 

الت  مرحلة  من  الغرض  بالفعل  لويزا  تناولَت  الإدارة  لقد  مجلس  تزويد  وهو  التشغيلي  صميم 

بمعلومات لإبلاغ قراره بشأن توصيات السياسة لمجموعة عمل الإجراءات القادمة، ونظرًا لأن  

اللجنة الاستشارية الحكومية قد شاركت بشكلٍ جيد في عملية وضع السياسة، ينبغي أن تكون على  

وبالتالي هناك القضايا وكثرتها.   تنوع  بحقيقة  ونحو    دراية  القضايا  متنوعة من    40مجموعة 

ونحو   النهائي  التقرير  تنفيذية    300موضوعًا في  وإرشادات  السياسة  توصيات  تتضمن  نتيجة 

 وتأكيدات للعمل السابق. 

 

لذا فقد قسّمنا المشروع إلى مسارات عمل، وراجعت لويزا تلك المسارات حتى مسارات العمل  

ل موضوع من هذه المواضيع من حيث مسار العمل  التسعة المختلفة، ولكن هذه نظرة على ك

وكيفية الانتقال إلى مرحلة التصميم التشغيلي.  كما تسبق مسارات العمل هذه مرحلة التصميم  

القادمة في   بشأن توصيات الإجراءات  نظرًا لأننا كنا نخطط لاتخاذ إجراءات  بالفعل  التشغيلي 

تشغيلي وصولاً إلى التنفيذ، ومن ثم تستمر مسارات  حالة المضي قدمًا إلى ما بعد مرحلة التصميم ال

 العمل هذه بقدر ما نقوم بتخصيص الموارد وتنظيمها داخل المؤسسة. 

 

بالإضافة إلى ذلك، اعتدنا قبل وجود مرحلة التصميم التشغيلي على الإجابة عن أسئلة مجلس  

التي يجب أن تكون على دراية    الإدارة فيما يتعلق بمسائل التنفيذ أو التكاليف أو التأثير والأمور

بالتوصية، لذلك تمنحنا مرحلة التصميم التشغيلي آلية للقيام بذلك وأيضًا لجعلها شفافة فيما يتعلق  

بالأسئلة التي طرحها مجلس الإدارة بشأن وثيقة تحديد النطاق التي تم ربطها في الشريحة السابقة  

 ة التالية رجاءً. وأعمال التصميم التشغيلي التي سنشاركها. الشريح
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طلب منا مجلس الإدارة إكمال مرحلة التصميم التشغيلي للعمل على هذه التوصيات على مدار  

عشرة أشهر وإبلاغهم في حالة عدم إمكانية تحقيق ذلك أو في حالة حدوث مشكلة من شأنها أن  

ا في شهر مارس  تمنع ذلك.  فهذه طريقة إعداد تلك المدة البالغة عشرة أشهر تقريباً، نحن حاليً 

حيث نتحدث عن الافتراضات، وسنشارك المزيد مما سيتحدث عنه لارس.  كما تتعلق المربعات  

الخضراء بتحديثات الحالة ربع السنوية، وقد لاحظتم وجود نقطة منتصف الطريق خلال شهر  

لجدول.  وفي  مايو وهي نقطة مهمة لمقارنة المكانة الحالية بالمكانة التي أردنا الوصول إليها في ا

سيمثل    ICANN74، لذا نعتقد أن اجتماع  ICANNخضم ذلك، هناك اجتماعان من اجتماعات  

بحلول ذلك   تم تطويره  الجاري وما  العمل  التركيز على  الوقت في  فرصة جيدة لقضاء بعض 

الوقت استجابةً لهذه التوصيات.  بعد ذلك نلاحظ أيضًا وجود أنشطة جارية نلتزم بها والتي تشمل  

المجموعة  م مع  دورية  بصفة  نجتمع  فإننا  وعليه  والاتصالات،  المدونات  من  مختلفة  جموعة 

الجديدة التابعة لمجلس الإدارة لمشاركة    gTLDالائتلافية للإجراءات القادمة بالنسبة لنطاقات  

التقدم المحرز وإثارة المشكلات مع مجلس الإدارة حيثما وجدت.  كما نجتمع بصفة منتظمة مع  

الاتصال بمجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة، حيث يؤدي جيف نيومان هذا الدور  مسؤول  

المنظمة   بفعالية مع مجلس  التواصل  ويمكّننا هذا من  العامة  للأسماء  الداعمة  المنظمة  لمجلس 

 الداعمة للأسماء العامة نظرًا لأن لدينا مجموعة من الأسئلة التي تتعلق بتوصيات السياسة تحديدًا. 

 

كما لوحظ في بداية الأمر، بمجرد اكتمال مدة العشرة أشهر هذه، ينتقل تقييم التصميم التشغيلي  و

إلى مجلس الإدارة الذي سيتخذ قرارًا بشأن وقت بدء التنفيذ وكيفيته، وهذا من شأنه أن يقودنا إلى  

الآن، وهذا  جولة مستقبلية حتى لا يكون لدينا جدول زمني يتجاوز مرحلة التصميم التشغيلي حتى  

 ما نركز عليه في الوقت الراهن. الشريحة التالية رجاءً. 

 

للتنفيذ المستقبلي المحتمل وكيف يمكننا  بالنسبة  في النهاية، أردتُ التحدث قليلاً عما يعنيه هذا 

تبسيط الأمور نظرًا لأننا نتلقى الكثير من الأسئلة في هذا الصدد، وهذا دليل مقدم الطلب لعام  

يمثل أحد الموارد الرئيسية المتاحة تحت تصرفنا في مرحلة التصميم التشغيلي.     والذي  2012

كما نعلم كيف تم إنجاز الأمور من قبل وما الذي تمت التوصية بتغييره لإجراء تعديل طفيف  

أو   الجهد وتصنيفه كمرتفع  لمستوى  تقريبي  تقدير  لدينا  لذا  نفسها،  الطريقة  الإبقاء على  مقابل 

منخ أو  نسبة  متوسط  فإن  لذا  النصف،  من  أقل  أنه  يبدو  جهد    42فض.  مستوى  تمثل  بالمائة 
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بالمائة تقريباً مستوى جهد مرتفع،   25منخفض، لذا ليست هناك تغييرات مهمة، في حين يمثل  

الجديدة أوصت بإجراء    gTLDوذلك لأن عملية وضع السياسات للإجراءات القادمة لنطاقات  

ق أو نظرًا لوجود شريط بالقرب من الجزء السفلي يسمى جديد،  تغييرات مهمة على عملنا الساب 

فهناك أمور لم ترد في الدليل على الإطلاق موصى بإضافتها، لذا فهذا مستوى جهد مرتفع.  وهذا  

به في   نقوم  الذي  العمل  بالقدرة على استخدام  يتعلق  أيضًا فيما  بعين الاعتبار  ينبغي أخذه  أمرٌ 

ك التشغيلي  التصميم  الدليل.   مرحلة  تحديثات  على  ذلك  تأثير  كيفية  في  النظر  لبدء  مخرجات 

 الشريحة التالية رجاءً.  سأفُسح المجال للارس الذي سيتحدث معكم عن الافتراضات. 

 

 

مرحباً بكم جميعاً، سأتناول ذلك بأسرع ما يمكن.  لا أستطيع تنسيق الأمر، ولكنه لن يكون صعباً،   لارس هوفمان: 

.  بالنسبة لتطور افتراضات التخطيط، كما أوضحت كارين في البداية، فنحن  لذا تحملوني رجاءً 

نتيجة أو نحو ذلك في التقرير النهائي مع التأكد   300نمضي في طريقنا من خلال التوصل إلى  

من فهم ذلك بشكلٍ صحيح كما ندوِّن ما يعنيه ذلك مع توضيح التأثير التشغيلي المترتب وتفسير  

لك الوقت، أو الإشارة إلى ما إذا كانت هناك أية مشكلات أو تناقضات، وهذا  المقصود منه في ذ

غير متوافر حتى الآن، ولكننا سنشارك ذلك مع مسؤول الاتصال بمجلس المنظمة الداعمة للأسماء  

بالسياسة.  لكن بشكلٍ عام، نحن ننظر إلى الخطوة   العامة لإيجاد حل لتلك المشكلات المتعلقة 

 لمسات الأخيرة على هذه الافتراضات والتي سيعتمد عليها التقييم بعد ذلك.الأولى لوضع ال

 

بمرور الوقت، تعُد الافتراضات أحد أنواع التطور. وهناك رابط في أسفل الصفحة،  سأنشره  

أيضًا في الدردشة، فقد تطورت عملية التخطيط المسبق التي بدأت بالفعل أثناء استمرار عملية  

الجديدة في الوقت الحالي بدرجة    gTLDة بالإجراءات القادمة لنطاقات  وضع السياسات الخاص

كبيرة، ونحن الآن بصدد افتراضات مسار العمل وسأقدم نظرة عامة سريعة على محتوى الشريحة  

 التالية إذا سمحتم. 

 

جميع   تشمل  التي  الكلية  الوثيقة  بشأن  الدردشة  في  رابطًا  لصقتُ  ثم  ومن  هذا  عن  تحدثنا  فقد 

الجديدة    gTLDالافتراضات وسأحرص على نشر رابط هنا لجلسة الإجراءات القادمة لنطاقات  

جلسة   عقد  تم  أنه  أعتقد  الوقت،  ذلك  في  الحكومية  الاستشارية  باللجنة  يتعلق  ففيما  بالأمس.  

لمصلحة العامة العالمية وربما التحضير لمجلس الإدارة في ذلك الوقت، لذا فأنا متأكد بخصوص ا
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من أن الكثيرين لم يتمكنوا من الحضور ولكننا نحرص على حضور تلك الجلسة للحصول على  

يتم احتساب رسوم   بالأمس، حيث  بمثالين  بشأن الافتراضات.  كما مررنا  التفاصيل  مزيدٍ من 

خلال الجولة الأخيرة وتكاليف    2012المثال وفقاً للمكون نفسه كما في عام  الطلب على سبيل  

التطوير التاريخية وتكاليف المعالجة وتكاليف المخاطر.  وبالتالي تعُد أسماء النطاقات المدوّلة  

ستحترم مبدأ   ICANNجزءًا لا يتجزأ من الجولة التالية وربما سأشير للمرة الأخيرة إلى أن  

الجديدة إلى منطقة الجذر، وبصورة أساسية عدم زيادة    gTLDإضافة نطاقات    المحافظة عند

بالمائة.  وتلك هي افتراضات العمل المتاحة لدينا في الوقت الراهن وقد تتغير  5العدد بأكثر من 

فيما بعد، ومن الواضح أنه سيتم الانتهاء من ذلك أثناء عملية التنفيذ نفسها. ولكن هذا هو افتراض  

لمرحلة التصميم التشغيلي في الوقت الحالي الذي نشاركه مع المجتمع لمعرفة ما إذا كان  العمل  

 هناك أية ملاحظات أو مدخلات أو أسئلة بشأن هذا الموضوع أم لا. الشريحة التالية رجاءً. 

 

كما أن هناك عدد من المدونات، يمكنكم العثور عليها هذه مجموعة من الروابط المفيدة فحسب.  

لنطاقات   القادمة  للإجراءات  الإلكتروني  الموقع  في    gTLDعلى  رابطًا  نشرتُ  لقد  الجديدة، 

الدردشة من قبل.  هناك قائمة مراسلات إلكترونية يمكنكم الاشتراك فيها، وهي متاحة للأشخاص  

تابعة المحادثات، وعند التواصل مع مسؤول الاتصال  إما لطرح أسئلة محددة إذا لزم الأمر أو م

تلك   رؤية  من  تتمكنوا  حتى  القائمة  في  ذلك  سننشر  العامة،  للأسماء  الداعمة  المنظمة  بمجلس 

المحادثات في الوقت الفعلي، كما يمكنكم دائمًا الانتقال إلى الأرشيف بدلاً من ذلك إذا كنتم تفضلون  

فهناك عدد من المدونات التي نشرناها والتي يمكنكم العثور    ذلك.  وسأنشر هذه الروابط أيضًا.

عليها على الموقع الإلكتروني، ومن الواضح أننا هنا لتقديم ذلك وفي حالة وجود أي طلبات أخرى  

لعقد اجتماعات أو تقديم تحديثات، فسنقدمها لجميع مجموعات المجتمع، ومن الواضح أن اللجنة  

بدرجة كبيرة في ذلك. وبهذا سأعيد الكلمة إلى لويزا.  لا، بذلك    الاستشارية الحكومية مشمولة

 نكون قد وصلنا إلى النهاية. 

 

 

أتوجه بالشكر لكلٍ من لارس وكارين على العرض التقديمي الرائع، ونعتذر عن وجود بعض   لويزا بيز: 

ود الآن  الصوت في الخلفية، فقد كنتُ أواجه بعض المشكلات مع الميكروفون الخاص بي، لكني أ 

إفساح المجال لجورج، رئيس المواضيع باللجنة الاستشارية الحكومية من سويسرا، ولكن بالطبع  

إذا كان لديكم أية أسئلة، فأنا أعلم أننا مقيدون بالوقت اليوم ولكني أعلم أن لارس شارك بعض  
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هتمين البحث  المواقع الإلكترونية والروابط حيث يمكن لأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية الم

عن المزيد من المعلومات، كما أن هناك مجموعة من قنوات الاتصال المفتوحة. لذا بمجرد النظر  

على العمل    ICANNإلى الدردشة، أعتقد أننا نتابع جميع التطورات عن كثب، ونشكر مؤسسة  

هلا عدنا  القادم، وكما ذكرنا، سنحتفظ بقنوات اتصال مفتوحة.  شكرًا جزيلاً على هذا العرض.  

الاستشارية   للجنة  الإلكتروني  الموقع  على  بالكامل  الشرائح  ستتُاح  لذا  رجاءً.   الشرائح  إلى 

الحكومية نظرًا لوجود معلومات جيدة للغاية من حيث الملحق هناك وكذلك في عرض مؤسسة  

ICANN بالشكر كارين الوقت، وأخص  أخرى على  بالشكر مرة  إليكم  أتوجه  أن  أود  لكن    .

 على العرض التقديمي.  ولارس، 

 

والآن سأفُسح المجال إلى زميلي جورج فيما يتعلق بإجراء مناقشة أولية في جلسة اليوم بشأن  

 النطاقات العامة المغلقة.  شكرًا جزيلاً.

 

 

جميعاً.    جورج كانسيو، نائب رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  بكم  ومرحباً  لويزا  يا  جزيلاً  شكرًا  حسناً.  

كانسيو، ممثل سويسرا، للتدوين في السجل.  أعتقد أن لدينا عشر دقائق، لذا ستكون مناقشة  جورج  

قصيرة.  وبالنسبة للنطاقات العامة المغلقة، تتذكرون أن اللجنة الاستشارية الحكومية أصدرت  

الجديدة،    gTLDفيما يتعلق بالجولة الأخيرة من نطاقات    2013مشورة في بيان بكين خلال عام  

نا بخصوص النطاقات العامة المغلقة أنها يجب أن تخدم المصلحة العامة أو هدف المصلحة  وقل

العامة إذا تم قبولها.  بالإضافة إلى النطاقات العامة المغلقة مثل السيارات والبنوك والكتب، لذا  

 يمكن أن تتخيلوا أن لها تأثيرًا بالغاً في حالة السماح بها. 

 

الجولة   خلال  النهاية،  المغلقة  في  العامة  للنطاقات  يسُمح  لم  السياق،  على  لإطلاعكم  الأخيرة 

كنطاقات المستوى الأعلى.  لذا أثناء المناقشات التي نتج عنها التوصيات الحالية من المنظمة  

الداعمة للأسماء العامة، كان موضوعًا واحدًا على طاولة مجموعة عمل الإجراءات القادمة، لكن  

، أوضحنا تمسكنا بمشورة  2021يونيو    1فاق.  ففي اتفاقيتنا الجماعية بتاريخ  لم يتم التوصل إلى ات 

اللجنة الاستشارية الحكومية في بكين ومن ثم دعمنا التعليق المقترح لتطبيقات نطاق المستوى  

الأعلى الخاصة بالنطاقات العامة المغلقة في ذلك الوقت لحين توافر توصيات السياسة وكان هذا  

ا مشورة  إدارة  يدعم  إلى مجلس  المستخدمين  لعموم  العامة  الاستشارية  كما  ICANNللجنة    .



 AR مناقشات اللجنة الاستشارية الحكومية بشأن الجولات القادمة  -  ICANN73اجتماع 

 

 

 

 12من  9صفحة 

أوضحنا في التعليقات الجماعية لشهر يونيو أن عبء إظهار المنفعة العامة لسلاسل النطاقات  

العامة المغلقة ينبغي أن يتحمله مقدم الطلب وأن يخضع للتعليقات أثناء عملية المراجعة.  وبما  

التو يتم  لم  فقد شجعنا مجلس  أنه  السياسات،  داخل مجموعة عمل عملية وضع  اتفاق  إلى  صل 

الإدارة على اتخاذ الخطوات اللازمة لبدء مناقشة المجتمع الموجهة نحو النتائج بشأن هذا الأمر.   

 وسنتعرف على التطورات الأخيرة مع الانتقال إلى الشريحة التالية. 

 

ن أعبر لهما عن شكري وامتناني كما دعوتهما بالفعل  فكما سمعنا للتو من كارين ولارس، نسيت أ

لحضور اجتماعنا القادم في لاهاي حيث نرغب في التعرف على التطورات الجديدة قريباً في  

مرحلة التصميم التشغيلي. فعلى حد قولهما، فإن إحدى القضايا التي تم تحديدها بالفعل في أعمال  

قة، هي مسألة النطاقات العامة المغلقة نظرًا لعدم وجود  مرحلة التصميم التشغيلي المفتوحة والمعل

توصيات من التقرير النهائي للإجراءات القادمة.  فكما نعلم جميعاً وكما تمت الإشارة إليه للتو،  

مع غياب توصيات سياسة مجموعة    2013لدينا مشورة اللجنة الاستشارية الحكومية هذه من عام  

ا أشرنا في مدخلاتنا في الأول من يونيو والتي كانت تشير إلى  العمل واهتمام مجلس الإدارة كم

إمكانية التعاون بين المنظمة الداعمة للأسماء العامة واللجنة الاستشارية الحكومية من أجل وضع  

 إطار عمل للنطاقات العامة المغلقة.  الشريحة التالية. 

 

بدء هذا الأمر وكانت هناك مرحلة    لدينا مجموعة من المعلومات التفصيلية الإضافية بشأن كيفية 

العامة   للأسماء  الداعمة  المنظمة  ورئيس  ورئيسنا  الإدارة  مجلس  بين  الأمر  لهذا  رسمية  غير 

ورئيس مجلس إدارة المنظمة الداعمة للأسماء العامة والآن تلقينا قبل يومين فقط خطاب توعية  

أيضًا توجيهه  تم  والذي  يخاطب رئيسنا  الإدارة  المنظمة    رسمي من مجلس  إلى رئيس مجلس 

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  كانت  إذا  أساسي عما  بشكلٍ  يسأل  العامة، حيث  للأسماء  الداعمة 

والمنظمة الداعمة للأسماء العامة على استعداد للدخول في حوار مُيسّر بين الدائرتين لمعرفة ما  

 المغلقة أم لا. إذا كان بإمكاننا إيجاد إطار عمل مناسب بشأن العوامل العامة 

 

، والذي  ICANNلذا فقد ناقشنا ما لينا، ومن المتوقع أن نرد على هذا المقترح من مجلس إدارة 

.  ومع الانتقال إلى الشريحة التالية،  2021يتبنى في نهاية المطاف اقتراحًا واحدًا قدمناه في يونيو  

ة رد الفعل والتعليقات الأولية على  فإن ما نسعى إليه، مع العلم أن لدينا أربع دقائق فقط، هو معرف 

هذا، مع فهم أن الخطاب الذي سنقوم بصياغته للإجابة عن السؤال أو التواصل مع مجلس الإدارة  
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سيتم إرساله أيضًا إلى قائمة اللجنة الاستشارية الحكومية للتعليق عليه قبل إرساله إلى مجلس  

 الإدارة في نهاية المطاف. 

 

وسأبحث أيضًا في الدردشة عما إذا كان هناك أي رد فعل.  وربما ينشر  لذا سأتوقف هنا قليلاً  

غولتن أو بينيديتا رابط الرسالة في الدردشة حتى يسهل إلقاء نظرة عليه.  لكن يتعلق الأمر في  

الأساس بسؤالنا عما إذا كنا على استعداد للمشاركة في هذا الحوار الميسر، وكما تعلمون، فهذا  

م إجراؤه قبل خمس أو ست سنوات فيما يتعلق بحماية أسماء الصليب الأحمر  أمرٌ مشابه لما ت 

نظري   وجهة  من  عليه  ترتب  والذي  دولية،  حكومية  منظمة  اختصارات  حماية  إلى  بالإضافة 

الشخصية تبادلات مثمرة للغاية مع المنظمة الداعمة للأسماء العامة، فقد تم حل قضية الصليب  

عد الحوار الميسر بعد نحو عامين من العمل مع المنظمات الحكومية  الأحمر في وقتٍ مبكر جدًا ب 

الدولية كما سمعنا من قبل من بريان بيكهام في مسار إيجابي للغاية لحل المسألة كجزء من العملية  

 المعجّلة لوضع السياسات. 

 

بالنظر إلى القائمة، لا أرى أي طلبات تحدّث.  كما أتحقق من الدردشة.  لذا فأنا أتفهم هذا، وألاحظ  

أيضًا تعليق نايجل والذي يفيد بأننا على استعداد للمشاركة في هذه العملية، وكما تعلمون، على  

جلس الإدارة  الأقل من وجهة نظرنا، نحن منفتحون بالطبع على ذلك ولكن يرجع هذا الأمر إلى م

في نهاية المطاف لمشاركة الأطراف الأخرى المهتمة من المجتمع، مثل اللجنة الاستشارية العامة  

لعموم المستخدمين التي أبدت اهتمامًا بهذا الموضوع من قبل.  لذا سأتحقق مرة أخرى.  تدعم  

ة.  وأرى أنه لم يتبق  جيما من المفوضية الأوروبية هذا أيضًا.  لذا سأعتبر هذا دعمًا لهذه المسأل

 لدينا سوى دقيقة واحدة، فلننتقل إلى الشريحة التالية. 

 

 

 جورج، أرى أن منال قد رفعت يدها. غولتن تيبي:

 

 

لا بأس يا جورج، كنت سأشكر الجميع على رد الفعل   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

مضي قدمًا.  فكما أوضحتم، أرى أنه أمر إيجابي  الأولي على هذا الأمر، لذا من الجيد أننا سن 

مدخلات   على  للحصول  الشاشة  على  الثالثة  النقطة  مناقشة  إلى  خاص  بشكلٍ  وسأدعو  للغاية 
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وتعليقات بشأن إيجاد حل وسط.  فمن الواضح أن المناقشة لن تجري بنظام الأولوية بالأسبقية  

اقات العامة المغلقة ولكن بالأحرى سنتناول  في النطاقات العامة المغلقة، ولن نسمح أيضًا بالنط

كيفية السماح بالنطاقات العامة المغلقة التي تراعي المصلحة العامة.  لذا يمكننا التناقش هنا حيث  

يمكننا الحصول على ملاحظاتكم.  معذرةً، أعلم أن الوقت ينفد، لذا سأترك الكلمة لك مرة أخرى  

 يا جورج.  شكرًا جزيلاً. 

 

 

بالتأكيد.  شكرًا جزيلاً لكِ يا منال، لم يكن لدينا الوقت   يو، نائب رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: جورج كانس

الكافي لمناقشة الأمر بالتفصيل ولكن أردنا تذكير الجميع بأن لدينا بعض الأمور التي سنتناولها 

قة ويمكننا الاعتماد ، وهي عبارة مداخلات بشأن النطاقات العامة المغل2021في الأول من يونيو  

على ذلك وكانت الأمور تسير بالفعل في هذا الاتجاه الذي كانت منال تشير إليه في محاولة إيجاد  

 حل وسط يحترم مشورة بكين. 

 

اللجنة   مشورة  تطوير  يمكن  بأنه  للجميع  تذكير  مجرد  هذا  الأخيرة،  الشريحة  إلى  لننتقل  لذا 

المتعددة التي تشملها توصيات الإجراءات القادمة.     الاستشارية الحكومية بشأن أي من القضايا

وبالتالي فإن الأمر متروك لعضوية اللجنة الاستشارية الحكومية ويمكنكم أخذ زمام المبادرة مع  

إمكانية التواصل مع لويزا أو معي أو بينيديتا لإثارة أي مشكلة، ولا يزال لدينا الوقت كما رأينا  

تنتهي في أكتوبر فقط، لذا يمكننا مناقشة ذلك أيضًا في اجتماع  أن مرحلة التصميم التشغيلي س

ICANN74    أوICANN75  ولكن كلما أسرعنا كان أفضل، لذا فإننا لا نفُاجئ أي شخص  .

في المجتمع بمشورة اللجنة الاستشارية الحكومية في اللحظة الأخيرة بإجماع الآراء بشأن أي من  

 هذه الأمور. 

 

سأتو أنني  أعتقد  أخرى.   وبهذا  مرة  منال  يا  إليكِ  الكلمة  سأعطي  الحالي.   الوقت  في  هنا  قف 

 وسأتحقق من الدردشة سريعاً.  ولكن أعتقد أنه لا توجد طلبات للتحدث.  شكرًا جزيلاً لكِ يا منال. 

 

 

رحلة   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  كانت  أنها  أعلم  ولويزا،  لجورج  جزيلاً  شكرًا 

 .  أرى سوزان ترفع يدها، لذا فلتتفضل ممثلة الولايات المتحدة في عجالة. طويلة 



 AR مناقشات اللجنة الاستشارية الحكومية بشأن الجولات القادمة  -  ICANN73اجتماع 

 

 

 

 12من  12صفحة 

 

 

الشريحة قبل الأخيرة، هل يمكن العودة  شكرًا جزيلاً، لدي سؤال للتوضيح فحسب يا جورج.    ممثلة الولايات المتحدة الأمريكية: 

؟  هل يمكننا ذلك؟  أردتُ فقط توضيح هذه  ICANN74هل هذه مشورة اجتماع    - مرة أخرى  

 .  شكرًا جزيلاً. ICANN74أو   ICANN73النقطة إذا كنتم تشيرون إلى اجتماع  

 

 

شكرًا لك، سوزان.  أعتقد أن هذا تذكير عام.  فلم يكن   جورج كانسيو، نائب رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

لدينا الوقت الكافي اليوم لمناقشة الأمر بالتفصيل، لكن أعتقد أننا كنا نتناول التوصيات المقدمة  

أنه  إلى  العمل حالياً على    لمجلس الإدارة في الاجتماعات الأخيرة.  كما تجدر الإشارة  يجري 

اللجنة   أعضاء  من  عضو  لأي  وقت  هناك  الفترة،  هذه  وخلال  التشغيلي،  التصميم  مرحلة 

الاستشارية الحكومية للتحرك أو البدء في صياغة مشورة اللجنة الاستشارية الحكومية بالإجماع  

فلا تترددوا    بشأن أي من مواضيع مجموعة عمل عملية وضع السياسات للإجراءات القادمة.  لذا

 في التواصل معنا. 

 

 

حسناً.  أرى سوزان تعبر عن شكرها لك في الدردشة.    منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

وبذلك نكون قد تجاوزنا الساعة بأربع دقائق.  لذا أتوجه بخالص الشكر إلى جورج ولويزا والقادة  

، ولا أنسى بينيديتا على هذا الدعم ICANNالمعنيون بالموضوع وكارين ولارس من مؤسسة  

  30المذهل، وأشكر الجميع شكرًا جزيلاً على مشاركتهم وتفاعلهم معنا.  لنأخذ استراحة لمدة  

الآن   منها  تبقى  اللجنة    25دقيقة،  بيان  مراجعة  بشأن  الأخيرة  جلستنا  إلى  نرجع  ثم  دقيقة، 

 الاستشارية الحكومية.  شكرًا جزيلاً. 

 

 

 المدون[  ]نهاية النص


